



# Honduras

República de Honduras

## AÑO DE CREACIÓN

1866

## CREADOR

Desconocido



## CONTEXTO HISTÓRICO

Se inspiró en la bandera de las Provincias Unidas del Río de la Plata. En el centro, cinco estrellas del mismo color turquesa. Se oficializó el 16 de febrero de 1866, durante la presidencia de José María Medina.

No había consenso sobre el color de las franjas de la bandera; se representaban con distintos tonos de azul más oscuro. Fue en 2020 que la Universidad Nacional Autónoma de Honduras decidió empezar a usar el azul

turquesa y dos años después,

en 2022, el gobierno y las Fuerzas Armadas decidieron seguir el ejemplo.

Anteriormente, el territorio que hoy pertenece a Honduras pertenecía a la República Federal de Centroamérica. Durante ese período de tiempo, adoptó los símbolos patrios de ese país, incluyendo el pabellón.



Bandera vigente hasta 2022, de color azul oscuro



Bandera de la República Federal de Centroamérica, 1823

## SIGNIFICADO DEL DISEÑO

**Azul:** simboliza el cielo, el océano Atlántico y el Pacífico que bañan sus costas.

**Blanco:** hace alusión al patriotismo nacional, la pureza, la integridad, la fe, la obediencia y la paz.

**Estrellas:** simbolizan a los cinco países que formaron la antigua Federación Centroamericana, para marcar la unión de América Central: Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua.